Manifiesto por las personas sin hogar ante la crisis del corona virus

En el Marco de las recomendaciones del Ministerio de Sanidad y del Gobierno central en referencia a la suspensión de todo tipo de actividades de ocio y grupales, las asociaciones abajo firmantes declaran que:

- Instamos al Gobierno y organismos públicos de la Comunidad de Madrid, que se forme una atención especial para todas aquellas personas que se encuentran en situación de calle, personas en riesgo de exclusión social y sin recursos económicos.
- Desde hace muchos años las organizaciones firmantes, gracias a la ayuda de sus voluntarios, hemos desempeñado una función fundamental en el cuidado y supervivencia de las PSH y debido a las lógicas restricciones no se pueden llevar a cabo.
- 3. Nos preocupa mucho la desprotección en la que quedan y la especial vulnerabilidad en la que se encuentran dichas personas.
- 4. Que se utilicen hoteles, lugares de culto y otros lugares que sean seguros para la atención adecuada de dichas personas.
- 5. Frente a la crisis sanitaria desatada por el coronavirus, creemos que tenemos que estar más unidos que nunca y no mirar para otro lado con las personas que más en riesgo se encuentra por su situación vital.
- Por tanto, tendemos la mano para cualquier tipo de ayuda o iniciativa que alivie la situación y que desde nuestra humilde posición podamos colaborar.
- 7. Este manifiesto queda abierto para cualquier organización que trabaje con personas sin hogar y quieran adherirse al mismo.

Organizaciones firmantes:

Acción Humanitatis, Acción en red Madrid, Bokatas, Caritas Universitaria Madrid, Casa Solidaria, Connect Madrid, Fundación Toda Ayuda, Granito a Granito, Hogar Sí (Rais fundación) Plaza Solidaria, SCI-Madrid, Tus Castillos en el Aire.